
令和６年７月 第１回定例庁議 

 

１ 開催日時 令和６年７月２日（火）午前９時 30分～午前 10時 05分 
 
２ 開催場所 ４階特別会議室 
 
３ 付議事項（第６条） 

 

⑴ 指示事項（市長の指示、注意等） 

梅雨の時期となり湿度も高く、また、これからの暑さにも備えるべく、体調の管

理を職員個々においてしっかり行うようお願いする。 

 

 ⑵ 審議事項（市行政運営の基本方針、総合計画、重要議案、主要事業計画等の策定

及び調整に関すること） 

なし 

 

 ⑶ 報告事項（市政に重大な影響を与える法令等の制定改廃、国及び県の動向、又は 

重要な事務事業の進行状況に関すること） 

 なし 

 

４ その他 

① 目標管理（業績評価）の試行について（市長公室長） 

前期の目標管理について、今年度は業績評価対象者の拡大など変更があるので留

意の上対応をお願いする。 

 （資料に基づき説明＝市長公室職員課副課長） 

 ・目標の設定に偏りがないよう、難易度、ウエートを参考にすること。 

 ・今年度から消防吏員、保育士、幼稚園教諭、現業職員においても目標管理、業

績評価の対象とする。会計年度任用職員も前期、後期の目標管理（業績評価）

を行う。 

 ・期首面談について、目標設定に関するのみならず仕事上の悩み、体調面等上司

と所属職員のコミュニケーションを図る場としていただきたい。 

 

② 四国の新幹線の早期実現を求める署名の周知について（政策課長） 

官民挙げて四国の新幹線の整備を促進するということで、四国新幹線整備促進期

成会から署名の要請があったので次の２点についてお願いする。 

１点目は、市民の方にも目につくよう各課所有施設等にチラシの設置を依頼する。

２点目は、各課に配布の署名用紙で、職員の署名を依頼する。用紙へ記載する場合

は政策課で取りまとめるので提出をお願いする。QRコードからの署名は個々に行っ

ていただく。 

・QRコードからの署名は個人とするか団体での取りまとめとするか（副市長） 

→団体の取扱は、氏名を取りまとめた上で入力する仕様となっているため、個人で



の申し込みとしていただきたい。 

 

③ ミモカ企画展について（協働推進部長） 

 猪熊弦一郎現代美術館における企画展について、部課内でも紹介をお願いする。

内容は、ヘア＆メイクアップアーティスト加茂克也氏が世界的な有名ブランドのシ

ョーやファッション誌のヘアメイクなどを手掛けた際に制作されたヘッドピースを

アート作品として展示するもの。 

 

④ 文化財調査報告会について（教育部長） 

快天山古墳に続き第２回目の文化財調査報告会であるが、今回は丸亀城で使用し

ている木材の柱の年輪を分析調査した結果、天守の建築年代を裏付けることが判明

したため、報告するもの。調査報告会の次第については、資料のとおり。 

 

⑤ 資料館企画展について（教育部長） 

令和６年度第１回目の企画展は、「わたしのまちの明治・大正・昭和」と題し、明

治から昭和戦前までの丸亀市を写真や資料を通して案内するもの。また、城泊と関

連したものや、ＮＨＫ連続テレビ小説「虎に翼」の主人公のモデルとなった三淵嘉

子さんのご両親（丸亀市出身）に関するものの展示などもある。広報、ＳＮＳ等で

周知する。 

 

⑥ 城泊の一般公開の状況について（教育部長） 

６月 21日(金)から 23日(日)まで延寿閣の一般公開を行った状況について報告す

る。期間中は雨が多く天候に恵まれなかったが、21日(金)が 286人、22日(土)380

人、23日(日)259人で合計 925人であった。 

 

⑦ 「まるがめ婆娑羅花火ファンタジア inレオマ」の職員応援依頼について（産業生活

部長） 

 ８月 31日(土)レオマワールドにて開催の花火大会について、全庁的に職員の応援

の協力依頼をする。また、新たな取組として花火大会の前に 10 分間ドローン 200

機によるショーを開催する。 

 

⑧ ９月議会決算特別委員会について（財務課長） 

 令和５年度の重点事業についての勉強会を例年どおり行う。詳細及び日程につい

ては、決まり次第周知する。 

  

⑨ 検討調書について（市長公室長） 

６月議会での議員の要望等について、検討調書の作成をお願いするとともに、過

去の検討調書についても、対応内容等の記載をお願いする。 

 

⑩ 七尾市への職員災害派遣について（市長公室長） 

七尾市への職員派遣について、７月１日(月)を以て終了し、これまで 128名を派



遣した。七尾市民からのお礼のメールもあるなど、これまでの協力に感謝申し上げ

る。 

 

５ 副市長から 

  出納整理期間が終了し、９月定例会の決算特別委員会に向けて主要な成果等の資料

作成をしているところであるが、記載内容については、これまでの記載内容に捕らわ

れることなく、各担当が決算特別委員会において説明する際のわかりやすい資料とな

るよう、ゼロベースでの見直しや工夫を行っていただきたい。 

  

６ 教育長から 

 学校においては、一学期も終盤を迎えるが、中学校では総体も始まり、参加するこ

ども達のいきいきとした姿が見受けられた。部活動の地域移行の動きがある中で、今

後状況が変化することもあると思うが、いかなる形においても、生徒の経験や活躍を

通じた成長の場となるよう、今後とも地域移行について関係部署にご支援、ご協力を

お願いする。 

 

７ モーターボート競走事業管理者から 

市役所１階ロビーに８月開催のＳＧレースまでのカウントダウンを掲示している

が、開催まで２か月を切った。先日、尼崎ボートでＳＧレースが開催されたが、売上

目標を 145億円と掲げていたところ、結果として 160億円の売上となった。今の業界

の傾向としては、グレードレースの売上げが伸びており、本場におけるＳＧレースの

開催についても売上目標を設定しており、それに向けて実行していきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



８ 出席状況 

⑴ 庁議構成者（第５条） 
 
 

職 氏 名 出欠 

市 長 松永  恭二 ○ 

副 市 長 横田  拓也 ○ 

教 育 長 末澤  康彦 〇 

モーターボート  

競走事業管理者 
大 林  諭 〇 

市 長 公 室 長 栗山  佳子 〇 

総 務 部 長 七座  武史 〇 

健康福祉部長 谷本  智子 〇 

協働推進部長 田中  壽紀 〇 

都市整備部長 伊藤  秀俊 ○ 

産 業 生 活 部 長 林  裕 司 ○ 

ボートレース 

事 業 局 次 長 
冨士川  貴 欠 

教 育 部 長 窪田  徹也 ○ 

消 防 長 宮 脇  淳   ○ 

議会事務局長 渡辺  研介 ○ 

 

(2) 関係職員（第９条） 

   市長公室秘書課長             塩 田 佳 代 

市長公室職員課長             徳 田   寛 

総務部財務課長              高 倉 鋭 悟 

   市長公室職員課副課長           津 村 潤一郎 

 

(3) 事務局（市長公室秘書政策課） 

   市長公室政策課長             真 鍋 裕 章 

   市長公室政策課副課長           藤 井 慶 子 

   市長公室政策課主査            大 川   智 


